

16.07.2014 - 08:30 Uhr

Le total du bilan de la Banque Migros dépasse pour la première fois les 40 milliards de francs

Zürich (ots) -

La Banque Migros poursuit sa croissance au premier semestre 2014. Le total du bilan a dépassé pour la première fois les 40 milliards de francs et le produit d'exploitation de plus de 300 millions de francs correspond à un nouveau résultat semestriel record.

La Banque Migros enregistre toujours un fort afflux de dépôts d'épargne. Depuis le début de l'année, les fonds de la clientèle dans le bilan ont augmenté de 5,0% à 32,4 milliards de francs. Le volume des prêts et crédits hypothécaires a progressé de 2,2%, totalisant 31,9 milliards de francs à fin juin. A noter que la Banque Migros est restée fidèle à sa politique d'octroi de crédit prudente. Les prêts hypothécaires Libor ont connu un grand succès auprès des clients -leur volume est en hausse de 16,5%.

Le produit d'exploitation a crû de 2,5% par rapport à la période correspondante de l'année précédente pour atteindre 305,2 millions de francs. Malgré une intensification de la concurrence sur les prix dans le secteur hypothécaire, le résultat des opérations d'intérêts s'est accru de 2,1% à 241,1 millions de francs. A noter également le développement réjouissant des opérations de commissions (+1,6%, à 40,9 millions de francs) et de négoce (+10,2%, à 17,8 millions de francs).

Avec 141,4 millions de francs, les charges d'exploitation sont demeurées à un niveau pratiquement inchangé par rapport à la même période de l'année dernière (-0,1%). Les charges de personnel de 88,7 millions de francs ont été inférieures de 1,1% comparativement au 30 juin 2013. En milieu d'année, les effectifs s'élevaient à 1336 collaborateurs à plein temps, dont 78 apprentis. Les autres charges d'exploitation se sont montées à 52,7 millions de francs, enregistrant une hausse de 1,5%.

Au final, le bénéfice brut a connu une croissance de 4,8% à 163,8 millions de francs. La situation bénéficiaire globalement réjouissante associée à une gestion maîtrisée des coûts a permis de réduire le cost/income ratio à 46,3%. Cet indicateur s'élevait à 47,5% en 2013. Les correctifs de valeur ont également évolué favorablement. Les pertes et provisions ont enregistré un recul marquant de 6,9 millions à 3,2 millions de francs, ce qui a permis d'améliorer le résultat d'exploitation de 9,1% à 142,3 millions de francs.

Les mandats de gestion de fortune sont également en nette croissance puisque leur nombre a augmenté de 8,9% durant le premier semestre.

La Banque Migros a poursuivi l'extension de son réseau de succursales pendant la période rapportée. La nouvelle succursale d'Yverdon-les-Bains a ouvert ses portes le 4 avril, ce qui porte le nombre total des sites à 66. Depuis début 2008 et le lancement du programme de développement du réseau des succursales, plus de 20 nouveaux sites ont ainsi été ouverts.

Comptes du 1er semestre 2013: link chiffres <https://www.migrosbank.ch/fr/a-propos-de-nous/medien.html>

Contact:

Urs Aeberli, Relations publiques Banque Migros
Tél.: 044 839 88 01, e-mail: media@banquemigros.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003023/100759051> abgerufen werden.